Viola Secretario veda y llama a apoyar a López Obrador

Impulsa consulta ititular de Segob!

Dice Adán Augusto no tener miedo de sanción del INE, pues 'esos ya se van'

REFORMA / STAFF

TORREÓN.- A pesar de que el Tribunal electoral federal ratificó la prohibición de que funcionarios públicos promuevan la consulta de revocación de mandato, el Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, llamó a los ciudadanos a emitir su opinión el próximo domingo e incluso dijo no temer por alguna sanción del INE, pues ya está en camino una reforma electoral.

"No se preocupen por los del INE, esos ya se van, porque viene la reforma electoral y ahora el pueblo va a elegir a los consejeros y a los magistrados.

"México va a ser el primer país del mundo donde ustedes elijan a quienes deben organizar y conducir las elecciones y juzgarlas", sostuvo en una una reunión con militantes de Morena en Coahuila.

El titular de la Segob, paisano del Presidente Andrés Manuel López Obrador, aseguró en su discurso que el 10 de abril, día de la consulta, "inicia el amanecer democrático". Incluso reveló que le contó al Mandatario que acudiría a la asamblea informativa en Coahuila a promover el ejercicio.



El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y el senador morenista Armando Guadiana, en un evento en Torreón, Coahuila.

"A mí no me da pena. Cuando le platicábamos 'a ya saben quién' que íbamos a venir aquí a apoyar 'ya saben qué', se me quedó viendo y me dice 'te van a querer correr los del INE', y le digo 'no se preocupe, si me corren, voy a decir que ha sido un honor que me corran por ayudar a Obrador'", expresó entre aplausos de morenistas, entre ellos el dirigente nacional, Mario Delgado, y el senador Armando Guadiana.

"Así tiene que ser, que no nos dé pena, tenemos al mejor Presidente de la historia moderna de México y tenemos que apoyarlo el 10 de abril. Amor con amor se paga", arengó ante los militantes, quienes corearon el clásico "No estás solo". Augusto López, quien como titular de la Segob tiene entre sus funciones fomentar la relación de los mexicanos en un Estado de derecho, también reveló que participó en la recolección de firmas para solicitar la consulta de revocación.

Momentos antes, el encargado de la política interna del país, había asegurado ante medios que el motivo de su visita a La Laguna era informar sobre la reforma eléctrica que impulsa el Presidente López Obrador.

"Nosotros aquí venimos a un evento de promoción de la reforma eléctrica para que los coahuilenses conozcan que es el contenido de la reforma que se está discutiendo en Cámara de Diputados y se votará en los próximos días", dijo.

El martes, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declaró inaplicable el "decretazo" que los diputados de Morena habían aprobado para que se permitiera a los servidores públicos promover la participación en la consulta del 10 de abril.

En respuesta, el Presidente López Obrador lanzó una nueva amenaza para desmantelar al INE, con una reforma constitucional para que los ciudadanos decidan por votación nacional a los consejeros del INE y los magistrados del Tribunal electoral.

CON INFORMACIÓN DE MARÍA ELENA SÁNCHEZ

"No estoy promoviendo consulta; sólo interactúo"

KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum Pardo negó estar promoviendo la consulta de revocación de mandato, sino generando "interacción" con los capitalinos a través de redes sociales.

"No, no estamos promoviendo, estamos generando interacción con la ciudadanía y, lo más importante —desde mi punto de vista y lo he repetido en otras ocasiones— [es que] este ejercicio de participación ciudadana es un ejercicio único, y por eso es importante la participación".

La noche del viernes 1 de abril, la mandataria tuiteó una imagen de ella junto al presidente Andrés Manuel López Obrador, en la que se ve a ambos sonrientes y aplaudiendo. La fotografía fue acompañada del mensaje: "Que sí, que sí, que sí... Completen la frase".

En conferencia de prensa al finalizar la reunión con el gabinete del agua en Miguel Hidalgo, Sheinbaum Pardo dijo que la revocación es un ejercicio de participación ciudadana en donde es importante que los habitantes se involucren. "Entonces, nuestro interés es la participación ciudadana en este ejercicio de democracia participativa", enfatizó.

Refirió que, después, si hay otros Presidentes que precedan a López Obrador y quieran hacer una revocación de mandato, agregó, pues ya está establecido en la Constitución. "Cualquier Presidente tiene que pasar por este ejercicio de revocación de mandato (...) está establecido".



La mandataria afirmó que busca la interacción con ciudadanos.

EJERCICIO CIUDADANO

B. Gutiérrez Müller invita a ir a las urnas

LA
DEMOCRACIA es
responsabilidad
de todos, no
del INE, refirió
la escritora
tras compartir
contenido en
redes sociales

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.m

La escritora e investigadora Beatriz Gutiérrez Müller promocionó a través de sus cuentas de redes sociales la consulta de revocación de mandato que se desarrollará el 10 de abril próximo.

Señaló que el Instituto Nacional Electoral no ha promovido lo suficiente ese ejercicio democrático y señaló que, pese a los esfuerzos del gobierno federal, aún existen extensas zonas del país que no cuentan con internet.

"En México, un tercio de la población aún no cuenta con servicio de internet. Así que hay que localizar la casilla donde debemos votar este 10 de abril. En una computadora o en un celular es imposible para millones. Se necesitan carreles a la vieja usanza. De vez en cuando me encuentro alguno porque la publicidad a ras de tierra será siempre efectiva.

"Publicidad gratuita a favor del INE México. Como este instituto se queja de la falta de presupuesto y que no le alcanza para promover el voto, aquí lo hacemos sin cobrar. El argumento es éste: la democracia es responsabilidad de todos los cludadanos, no del INE. Sigo y continuaré apoyando con información a los votantes, porque estoy a favor de la democracia participativa. Además, no soy ente", expuso Guitérrez Müller.

La también esposa del presidente Andrés Manuel López expuso que en las extensas zonas del país donde no hay posibilidad de conexión a internet se debe buscar con anticipación la ubicación de la casilla para votar.

"Âquí les muestro un tipo de ubicación de casilla que pueden encontrar, aunque sea escondidita, pegada en alguna casa, escuela, centro social y otro tipo de lugares donde hemos



BUSCA GENERAR INTERACCIÓN CON LA CIUDADANÍA

Campañas negras no ayudan: Sheinbaum

La jefa de Gobierno indicó que ello no ayuda a la democracia y empañan el ejercicio ciudadano

POR IONÁS LÓPEZ Ionas ionesisteimos com

Las campañas negras no ayudan a la democracía, expresó este sábado la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

La mandataria capitalina afirmó que existe una campaña negra de un periódico local que se reparte en alcaldías capitalinas en contra de la consulta de revocación de mandato y el presidente, Andrés Manuel López Obrador. "Hemos visto particu-

"Hemos visto particularmente un periódico con una campaña negra al presidente, López Obrador, en algunas de las alcaldías de la Ciudad de México, nos lo hicieron llegar los vecinos, y lo más importantaquí es que es un ejercicio de participación ciudadana y las campañas negras

Estamos generando interacción con la ciudadanía y lo más importante, lo he repetido, es un ejercicio de participación ciudadana."

CLAUDIA SHEINBAUM JEFA DE GOBIERNO

no ayudan a la democracia, al contrario. la empaña y lo que nosotros queremos es que se conozca el ejercicio y que la gente participe, por lo que significa históricamente por primera vez un ejercicio de Revocación de Mandato de un presidente", expresó.

Luego de la instalación

del Gabinete del Agua en la alcaldía Miguel Hidalgo y a una semana de la consulta, Sheinbaum afirmó que funcionarios de su administración como el director del Instituto del Deporte. Javier Hidalgo, "interaccionan" con los capitalinos para que participen en este ejercicio inédito.

"No estamos promoviendo, estamos generando interacción con la ciudadanía y lo más importante desde mi punto de vista. y lo he repetido, en otras ocasiones, este ejercicio de participación ciudadana, es un ejercicio único, y por eso es importante la participación y además cualquier presidente, cualquier presidente después del presi-dente Andrés Manuel López Obrador, es decir, no es sólo un ejercicio para el presidente, tiene que pasar por este ejercicio de revocación de mandato porque ya está establecido en la Constitución, entonces, nuestro interés es la participación ciudadana en este ejercicio de democracia participativa" dijo.

acostumbrado acudir avotar.
"V los que participarán por

"Y los que participarán por primera vez, pónganse pila y ubiquen pronto donde depositar su opinión. Sólo se necestra la credencial de elector", escribió Gutiérrez Müller.

Consideró que el INE debe ser un "árbitro (...) imparcial, casi mudo: para contrarrestar sus fallas, cuando ocurre de este modo, el sesgo se corrige con la participación contumaz y crítica de todos los votantes. #UbicaTuCasilla", sentenció.